

# 遊びの工夫をしよう

## 水泳でのお願い

水泳担当 今津 好康

水泳指導について以下の変更をしたので、連絡します。

- 1 ゴーグルは、担任の許可を得ると使用できます。  
許可は取らないでも使用可能とします。ただし、破損、紛失等の責任はすべて保護者が負うことや、ゴムが取れた場合は自分で直すことに同意していただける方のみです。  
(児童同士の貸し借りの禁止はこれまで通りです。)
  - 2 指導は、低学年、中学年、高学年で行う。  
各学年別に指導を行い、水泳指導の充実を図る。
- 以上です。よろしくお願いいたします。

## 6年 軽井沢移動教室

6年担任 宮山 あずさ  
佐藤 嘉朗

二泊三日で、長野県の軽井沢に行ってきました。自然に恵まれた軽井沢で、体験学習や歴史をたずねたりしました。三日間とも天気に恵まれ、ほぼ予定通りの行程で実施することができ、たくさんの思い出ができました。

小瀬温泉から白糸の滝までのハイキング、池の平湿原での散策、日差しの強い中、一步一步踏みしめながら自然を体感していました。池之平では、途中で吹く風が汗を乾かし、都会では感じることのない自然の優しさに触れ約1時間の道のりを自然が優しく後押ししてくれました。

古墳や歴史博物館では、出土品や資料を見ながら、昔の人の生活を感じることができました。

夜の星空観察や肝試しでは、光が丘春の風小学校と合同で行い、かわり合いながら楽しんで活動ができました。

友達と助け合いながらの生活。さらにいい面をお互に見つけることができたことでしょう。また、いろいろな方々のお世話になり、けじめや感謝の気持ちの大切さを学びました。これからの生活に生かしてほしいと思います。



## 1年生の窓

1年担任 若林 文恵

入学して2か月が過ぎました。入学当初は緊張している子、不安そうな子などの姿が見られました。しかし、集団登校・朝の支度・学習の準備など、上級生のお世話のおかげで慣れ、元気に生活する様子にほっとしています。

学習中は、目をきらきらさせながら、とても意欲的に参加し、ひらがなや数字も上手に書けるようになってきています。また、生活科では、朝顔の芽が出たことに喜び、張り切ってお世話をしています。

給食の時間は協力して上手に配膳ができることに感心しています。好き嫌いがあり、まだあまり食べられないお子さんがいますが、少しずつがんばって食べるよう声をかけています。

掃除の時間は、ほうきの使い方・雑巾の絞り方などを練習し、掃除の手順を覚え、ていねいに進めています。

張り切っている1年生の子供たちの意欲が持続し楽しく生活できるようにさせていきたいと思っています。ご家庭での励ましもよろしくお願いいたします。

給食費・教材費引き落とし日

6月 6日(月)

6月15日(水)

入金をよろしくお願いいたします。

## 道徳地区公開講座のお知らせ

道徳担当 大竹 玲子

「道徳の時間」は、子供たちがテーマに沿ってあれこれ考え、心を育てる時間です。真剣に考えた答えならば、全て正解。間違いはありません。

自分のために、人のために、「どうしたらいいかな?」と考え、行動しようとする心を、保護者の皆様、地域の皆様、学校が連携して育てていきましょう。

6月11日(土) 学校公開最終日

2校時(9:35~10:20)...全学級道徳授業公開

3校時(10:40~11:25)...意見交換会

みなみ学級教室にて

みなみ学級と子供たちのかかわりについて  
4時間目から再度公開します。ご了承ください。

